

**Acusan en Guerrero confusión**

# Difieren por playa Semarnat y Ssa

► Declara Cofepris a Caletilla en riesgo y Medio Ambiente la reporta sustentable

Alfonso Juárez

ACAPULCO.- Si algún vacacionista desea ir a Caletilla y consulta si es apta para recreo turístico, en la Semarnat encontrará que está en un nivel sustentable, pero si revisa el monitoreo de la Cofepris le reportarán que se encuentra en riesgo sanitario. ¿A quién creerle?

Autoridades ambientales de Guerrero estiman que el sitio "podría estar contaminado", pero pidieron a la Secretaría del Medio Ambiente (Semarnat) y a la Cofepris, que depende de la Secretaría de Salud, mayor coordinación en los monitoreos de playas que realizan para evitar confusión entre los bañistas que visitan el puerto.

Y es que, el viernes pasado la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) reportó que en la evaluación del 30 de marzo pasado la playa Caletilla de Acapulco registró 1,354 enterococos por 100 mililitros, es decir, estaba en riesgo sanitario.

Pero según la Semarnat, la evaluación del 31 de marzo la reportaba en nivel sustentable, en el rango de menos de 100 enterococos por 100 mililitros.

Apenas un mes antes, según la

Semarnat, el 26 de febrero había en esta playa 3730 enterococos fecales por cada 100 mililitros, lo que la convertía en riesgo sanitario.

Sabás de la Rosa Camacho, secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales de Guerrero (Semaren), criticó que las autoridades federales no se pongan de acuerdo para emitir un solo comunicado.

"Ojalá que las autoridades, que es lo que hemos pedido, tanto Semarnat como Cofepris y Salud se pongan de acuerdo.

"Ojalá realizaran estudios paralelos y cuando uno realice su diagnóstico pues también el otro trabaja coordinadamente para que no tuviéramos disparidad de resultados", dijo el funcionario estatal.

Roberto Velasco Delgado, jefe de la Unidad de Ecosistemas Marinos y Ambientes Costeros de la delegación federal indicó que sólo hay dos tipos de análisis de agua oficiales.

El funcionario federal señaló que la ciudadanía sólo debe tomar en cuenta al programa integral de playas limpias, y el del muestreo de playas prioritarias hecho por Instituto Mexicano de la Tecnología del

Agua (IMTA) y Semarnat.

"El último reporte del 31 de marzo del programa del muestreo de playas prioritarias, donde se observa que los valores para las playas de Acapulco y de Zihuatanejo muestreadas que son siete, pues están dentro o bajo del nivel señalado como aceptable.

"Estimo que en el que debe basarse la gente es en los que están apareciendo en el programa integral de playas limpias, sin embargo no tiene resultados, porque la última publicación es de noviembre del 2008.

"El que se ha anunciado oficialmente que es el de playas prioritarias,

bueno es el que se está publicando el día de hoy en la página de Semarnat", informó Velasco Delgado.

Asimismo, el funcionario federal señaló que la Cofepris no ha anunciado en ningún momento que vaya a publicar resultados y deberán revisar la metodología.

Sobre los niveles que tomará en cuenta la Cofepris de 200 el nivel de enterococos para establecer si una playa es apta o no para fines recreativos, Sabás de la Rosa Camacho confió en que todas las playas de Guerrero pasarán la prueba.



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>05.04.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>10</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



Mauro De La Fuente

**SIN PREOCUPACIÓN.** Autoridades de Tamaulipas rechazan que Playa Bagdad se encuentre fuera de la norma establecida por la Secretaría de Salud para su uso recreativo.



► En Playa Norte, a un costado de la Planta de Tratamiento en la entrada a la zona portuaria de Veracruz, se observa una gran contaminación.